

ACTA DE SESIÓN DE LA COMISIÓN CIUDADANA PARA LA RENDICIÓN DE CUENTAS DEL MUNICIPIO DE QUERETARO.

En la ciudad de Santiago de Querétaro, siendo las 10:00 horas del día trece de diciembre de dos mil veintitrés, de manera presencial, con una duración aproximada de una hora, se reunieron el Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa-Coordinador de Gabinete y los integrantes de la Comisión Ciudadana para la Rendición de Cuentas del Municipio de Querétaro, Mtro. Luis Mauricio Juárez Sánchez, la Dra. Ivonne Wiener Bercovich, la C. Ma. del Rocio Barredo Maldonado, la Mtra. Mayela Portos Hernández y el Lic. Jorge Luis Alarcón Neve - Director de Planeación y Vinculación con la finalidad de celebrar la sesión ordinaria de la Comisión Ciudadana para la Rendición de Cuentas del Municipio de Querétaro.

Nos disponemos para el desahogo de la sesión para la cual fuimos convocados en tiempo y forma, se da cuenta con la asistencia de los presentes con pase de lista y firma de asistencia, declarando Quórum legal de 1 NOMBRE EMPLEADO A BUSCAR a sesión, misma que se desarrolló al tenor del siguiente Orden del Día:

- I. Pase de lista
- II. Declaración de Quórum legal
- III. Lectura y aprobación del orden del día
- IV. Seguimiento del Comité de Adquisiciones
- V. Seguimiento de Sesiones de Cabildo
- VI. Asuntos Generales
- VII. Fin de la Sesión

* DESARROLLO DE LA PRESENTACIÓN.

El Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa Coordinador de Gabinete, da la bienvenida a los presentes, posteriormente sede la palabra al Lic. Jorge Luis Alarcón Neve Director de Planeación y Vinculación hace la lectura del orden del día para dar seguimiento.

Seguimiento del Comité de Adquisiciones

El Lic. Jorge Luis Alarcón Neve – Director de Planeación y Vinculación comenta que en el mes de noviembre del presente se llevaron a cabo las sesiones del Comité de Adquisiciones, donde se llevaron los procesos 4 de LPN (Licitaciones Públicas Nacionales) y 18 IR (Invitación Restringida), en total se tuvieron 45 sesiones IR y 4 sesiones LPN durante el mes.

Para dar seguimiento a la inquietud de la sesión pasada, se da a conocer la ruta para consulta de información para los procesos de licitación a través de la página del Municipio de Querétaro.



Seguimiento de Sesiones de Cabildo

El Lic. Jorge Luis Alarcón Neve — Director de Planeación y Vinculación, comenta que se tuvieron dos sesiones ordinarias de cabildo en el mes de noviembre del presente año, las cuales fueron cubiertas por los integrantes de la Comisión Ciudadana para la Rendición de Cuentas del Municipio de Querétaro.

Asuntos Generales

Integrante de la Comisión Ciudadana que participó en el proceso completo de Invitación Restringida, comenta que la intención es ir a tomar la silla en Comité de Adquisiciones para sumar y tener participación, también informa que son sesiones largas y considera que el procedimiento es correcto y en general se llevan bien las sesiones del comité en mención.

Integrante de la Comisión Ciudadana hace del conocimiento que en Cumbres del Lago existe un predio que tiene permiso de tres niveles para la construcción de dos torres y considera que el cambio de densidad afecta directamente a los habitantes de la zona, quienes están en desacuerdo a la construcción.

También comenta que ya ingresaron una denuncia y se la van hacer llegar al El Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa-Coordinador de Gabinete.

El Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa-Coordinador de Gabinete, les informa que ésta la tienen que ingresar en Desarrollo Urbano y el Ayuntamiento, asimismo comenta que se tiene que verificar el uso de suelo y si cuenta con permiso para tres niveles, si hay una violación se clausurará.

El Lic. Jorge Luis Alarcón comenta que se les hará llegar por medios electrónicos el acta de sesión y la presentación a los integrantes de la Comisión Ciudadana para la Rendición de Cuentas.

Finalmente, Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa-Coordinador de Gabinete, agradece la participación de cada uno de los integrantes de la Comisión.

Habiendo sido agotados los puntos del orden del día de la sesión para la cual fuimos convocados, siendo las diez horas con cuarenta y cinco minutos, del día catorce de noviembre del año dos mil veintitrés se declara cerrada esta sesión, se agradece la participación de los asistentes.